

## **Relais pour la Vie - Braine l'Alleud**

**20 mai & 21 mai 2017**

Le week-end des 20 et 21 mai 2017, faute d'avoir notre propre emplacement, nous avons été présents sur le stand du groupe «Les Résistants au Grand Cœur» lors du Relais pour la Vie 2017 au stade Gaston Reiff.

« Les résistants au grand cœur » est une équipe soudée qui s'est battue sans relâche afin de récolter un maximum de fonds lors d'un relais pour la vie qui a battu tous les records. Il nous semblait évident de participer à ce relais.

« Relais pour la Vie est un événement qui change une vie. C'est une combinaison de besoins individuels partagés avec d'autres, dans le but commun de faire reculer le cancer. » – Cindy Menache, volontaire.

Relais pour la Vie est un événement festif, pour tous les âges, axé autour de la solidarité et de la collecte de fonds en faveur de la lutte contre le cancer. Pendant 24 heures, les acteurs communautaires d'une ville ou d'une localité se mobilisent afin de :

- Célébrer et mettre à l'honneur des personnes qui ont vaincu, ou se battent encore, contre le cancer ;
- Rendre hommage aux personnes emportées par le cancer et soutenir celles luttant encore contre cette maladie ;
- Lutter ensemble contre le cancer.

Des équipes parrainées ou sponsorisées se relaient pendant 24 heures.

Au moins une personne de l'équipe doit être présente sur le parcours à tout moment.

Les 24 heures symbolisent en effet le combat de chaque instant mené par les patients et leurs proches contre la maladie.

Un Relais pour la Vie n'est pas une compétition sportive.

C'est l'occasion de rassembler et de mobiliser la vie associative d'une ville ou d'une localité.

Source du texte provient du site:

<https://www.relaispouurlavie.be/quest-ce-quun-relais>